



Fraktion in der Bezirksvertretung
Oberbarmen

An Bezirksbürgermeister
Burkhard Rücker

z.Ktn. und mit Bitte um Weiterleitung:
Frau Füsgen

Wuppertal, den 3.5.2021

Anfrage zur Sitzung der BV Oberbarmen am 18. Mai 2021

Aktuelle Situation altes Postgebäude Rittershauser Platz

Sehr geehrter Herr Rücker,

wir bitten um Beantwortung nachstehender Fragen:

1. Gibt es Kontakt zwischen dem Eigentümer des alten Postgebäudes an der Rittershauser Brücke (Berliner Platz) und Stadt? Wenn ja, mit welchem Ziel?
2. Sind der Verwaltung Planungen für das Gebäude bekannt?
3. Wenn ja, welche?
4. Gibt es Möglichkeiten der Einflussnahme seitens der Stadt (Unterstützung durch Fördermittel oder ähnliches), um den äußeren Eindruck des Gebäudes zu verbessern?

Das alte Postgebäude ist stadtbildprägend für den hinteren Teil des Berliner Platzes, es vermittelt zur Zeit einen ausgesprochen negativen Eindruck und unterstützt dadurch das Entstehen eines Angstraums im Bereich der Spindel, die von Fußgänger:innen vielfach genutzt wird. Im AngstFreiRaumKonzept der Stadt sind der Berliner Platz sowie der Vorplatz des Oberbarmer Bahnhofs als deutlich angstbesetzt bzw. angstbesetzt klassifiziert. Von daher liegt es im Interesse der Allgemeinheit, alles dafür zu tun, dass die angrenzenden Gebäude diesen Eindruck nicht noch verstärken.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Susanne Fingscheidt